

Fiers, pour arriver au but que nous nous proposons, il il faudra encourir les frais nécessités par le travail des chancelleries romaines. Or, ce travail un des plus importants et des plus consciencieux que l'Eglise ait à faire, emploie plusieurs ecclésiastiques et laïques distingués par leur science et leur vie à l'accomplissement de ce devoir et qui aussi ont droit d'en attendre leur subsistance. Déjà, le Séminaire de Québec, qui nous seconde toujours si généreusement dans les œuvres de notre administration épiscopale, a dépensé un fort montant pour rencontrer les dépenses nécessaires, encourues jusqu'ici pour conduire la cause de béatification du Vénérable Mgr de Laval au point où elle est présentement. Il nous reste encore un travail long et dispendieux à faire et nous avons confiance en votre générosité, dont nous avons tant de fois éprouvé les effets, pour nous aider à promouvoir une cause qui doit nous être chère. Nous comptons que tous les fidèles de ce diocèse et même du pays entier tiendront à prendre part, par leurs aumônes, aux travaux qui sont nécessaire pour faire reconnaître d'une manière officielle par l'Eglise, la sainteté de la vie du premier évêque de Québec. A cet effet nous avons résolu d'ordonner une quête dans toutes les églises de ce diocèse pour couvrir les dépenses encourues dans cette cause de béatification qui intéresse au plus haut point l'honneur et la gloire de l'Eglise canadienne tout entière.

Cette quête se fera le premier dimanche après la lecture de ce mandement et nous sommes assurés que MM. les curés la recommanderont chaleureusement à leurs fidèles.

A la suite de la messe de ce dimanche on chantera le *Te Deum*.